



FUNDACIÓN NPH
NUESTROS PEQUEÑOS HERMANOS



Núm. 83 - Dicier



Donación de Juguetes de la Fundación Crecer Jugando

La Fundación Crecer Jugando ha realizado una valiosa donación de juguetes didácticos a NPH, destinada a apoyar a 1.400 niños y niñas en situación de vulnerabilidad en El Salvador, Perú y República Dominicana.

Los niños y niñas de entre 2 y 15 años que han recibido los juguetes, incluye niños acogidos en los programas de protección de NPH, hijos de los trabajadores de NPH y niños que viven con sus familias biológicas en comunidades con escasos recursos y sin acceso a juguetes o estímulos adecuados para su desarrollo cognitivo.

Los juguetes están diseñados para fomentar el desarrollo físico, cognitivo, emocional y social de los niños. A través del juego, se potencia el desarrollo integral de los niños.

Esta colaboración refuerza la misión de ambas fundaciones de brindar oportunidades y esperanza a los niños más vulnerables.

Este ya es el tercer año consecutivo en el que la Fundación NPH participa de la iniciativa "Un juguete, una ilusión", de la Fundación Crecer Jugando, que reafirma su compromiso con la infancia más desfavorecida en todo el mundo, y que ha impactado desde 2022, en el bienestar y desarrollo de más de 3.500 menores NPH en Honduras, Guatemala, El Salvador, Perú y Rep. Dominicana.

Durante la entrega de los juguetes, los niños y niñas no ocultaron su emoción y alegría. Las sonrisas y el entusiasmo reflejaron lo importante que fue este momento. Para muchos, estos juguetes significaron la oportunidad de jugar, aprender y soñar.

APOYANDO LA INFANCIA MÁS
VULNERABLE DE AMÉRICA
LATINA Y EL CARIBE.

COMO AYUDAR:

Apadrina
Apoya un programa
Voluntariado
Alianzas con empresas

INSPIRATE

fundacion-nph.org/blog

¿DÓNDE TRABAJAMOS?

México
Honduras
Guatemala
El Salvador
Nicaragua
Haití
República Dominicana
Perú
Bolivia



Torneo de Fútbol Internacional

Un Gol Por La Paz: Construyendo Sociedades Pacíficas

Este es el lema con el que La Fundación NPH y las delegaciones de NPH en todo el mundo celebraron 70 años de misión defendiendo y garantizando los Derechos Humanos de la niñez en América Latina.

NPH celebró 70 años de servicio a la niñez a través de un encuentro juvenil que unió al deporte, la solidaridad y el empoderamiento juvenil que incluyó, entre otras muchas actividades, un Torneo Internacional de Fútbol llamado Padre Wasson, en honor al fundador de NPH, que se celebró en Guatemala entre el 25 y el 30 de noviembre de 2024.

El torneo, que reunió a más de 150 jóvenes de los programas de NPH en México, Honduras, El Salvador, República Dominicana, Perú, Bolivia y Guatemala, fue mucho más que una competencia deportiva. A través del fútbol, los

participantes no solo compitieron, sino que también aprendieron a vivir valores humanos universales como el respeto, la equidad, la igualdad de género y la inclusión social. Los equipos estuvieron integrados por hombres y mujeres.

Precisamente en estos momentos, donde las guerras y la violencia

están tan presentes en cualquier rincón del planeta, NPH buscó unir a los jóvenes bajo un mismo mensaje: la paz es el único camino.

La Fundación NPH viajó hasta Guatemala con una representación española de padrinos, socios y donantes, quienes tuvieron la oportunidad de conocer de





primera mano el impacto que NPH tiene en la región, participando activamente en las actividades que se desarrollaron durante los días de celebración del torneo. También tuvieron la oportunidad de visitar los programas de NPH, como el Centro Familiar Comunitario en Chimaltenango, donde conocieron a un grupo de 12 mujeres que están empoderándose a través talleres de cocina. Fue en esta visita donde el grupo dejó sentir su corazón y ayudó a estas mujeres con el financiamiento de varios electrodomésticos para que puedan emprender en sus negocios en la cocina del centro.

También la Fundación Marcet se unió a la causa con una iniciativa que cambió la vida de cinco jóvenes. Gracias a la alianza surgida, la Fundación Marcet otorgó 5 becas deportivas a jóvenes NPH para que asistan a su prestigiosa academia de fútbol en Barcelona durante el verano de 2025. Estas becas brindarán una oportunidad única a jóvenes que de otra manera no tendrían acceso a este tipo de formación de alto nivel.

La final del torneo fue emocionante y al final el equipo de NPH Honduras se llevó el trofeo ganador. Este torneo supuso una celebración para el deporte, y también una ocasión para reforzar los valores y la filosofía que NPH ha promovido durante siete décadas. A través de actividades deportivas, encuentros juveniles, noches culturales y eventos de empoderamiento, el Torneo Internacional de Fútbol Padre Wasson formó a futuros líderes que contribuirán a construir las sociedades del futuro más inclusivas y respetuosas.



Celebrando 70 años

Este año, NPH celebra su 70 aniversario como organización internacional dedicada a transformar las vidas de niños y jóvenes en situación de vulnerabilidad. Desde nuestra fundación en 1954, hemos trabajado para proporcionar protección, educación, atención médica y amor a más de 20.000 niños en nueve países de América Latina y el Caribe.

A lo largo de estas siete décadas, nuestra labor ha evolucionado para alinearse con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS), reafirmando nuestro compromiso con:

- **Fin de la pobreza (ODS 1):** Asegurando que los niños tengan acceso a recursos básicos y oportunidades.
- **Educación de calidad (ODS 4):** Proporcionando educación integral que fomenta el desarrollo de habilidades y capacidades para un futuro próspero.
- **Salud y bienestar (ODS 3):** Ofreciendo atención médica de calidad.
- **Reducción de desigualdades (ODS 10):** Construyendo un entorno donde todos tengan la oportunidad de alcanzar su máximo potencial, independientemente de sus circunstancias.

Al conmemorar este hito, reafirmamos nuestro compromiso de seguir trabajando por la infancia más vulnerable, con una visión innovadora y sostenible que garantice que cada niño pueda soñar, aprender y crecer en un entorno seguro y amoroso.

Gracias a todos los que han sido parte de esta misión a lo largo de los años. ¡Sigamos construyendo un mundo mejor, juntos!

Alianzas Estratégicas

▶ NPH HAITÍ

Laboratorio del Hospital Pediátrico St. Damien.

werfen

▶ NPH HONDURAS

Educación de niños y niñas atendidos en el Rancho de Santa Fe.

Fundación MAPFRE

▶ NPH GUATEMALA

Protección de los derechos de niños y niñas con discapacidad.

"la Caixa"

Salud y nutrición para niños y niñas atendidos en programa de protección.

Fundación Nuria García

Empoderamiento de la mujer y lucha contra la violencia de género.

aecid



NPH Haití



NPH Honduras



NPH Guatemala



NPH Guatemala

▶ NPH HONDURAS Y GUATEMALA

Formación de jóvenes en el taller vocacional carpintería.

FRAPONT
WOOD WORKS

▶ NPH HONDURAS, NICARAGUA, EL SALVADOR, GUATEMALA Y REP. DOMINICANA

Donación en especie de sardinas y atún. Organización de actividades recreativas en los programas de cuidado residencial.

Otis McAllister

LA SIRENA

▶ NPH HONDURAS, EL SALVADOR Y GUATEMALA

Becas educativas de 5 jóvenes en su academia deportiva de España.

MARCEL

▶ NPH GUATEMALA

Patrocinio del Torneo de Fútbol Internacional por 70 años de NPH.

Otis McAllister

LA SIRENA

MARCEL

Fundación Nuria García

fundacion-nph.org

CONÉCTATE

/fundacionnph

/fundacionnph

/fundacionnph

/fundacionNPH

DONACIONES:

Caixabank
ES21 2100 0850 1202 00429048

BIZUM 07000

Banco Sabadell
ES64 0081 7011 1800 0396 8809



info@fundacion-nph.org

OFICINA
Calle Elisa n.º 23
08023 Barcelona
Tel: 93 434 20 29
639 153 153

HORARIO
L - Mi - J
9 - 2 / 16 - 18:30
Ma - Vi 9 - 2

